

Herrn Bezirksbürgermeister
Andreas Hupke

Herrn Bürgeramtsleiter
Dr. Ulrich Höver

Herrn Oberbürgermeister
Fritz Schramma



Köln, 04.04.2009

Antrag nach § 3 der Geschäftsordnung des Rates und der Bezirksvertretung

Fußgänger-Warnleuchte für Autofahrer auf der Dasselstraße

Sehr geehrte Herren,

wir bitten Sie, folgenden Antrag in die Tagesordnung der nächsten Sitzung der Bezirksvertretung Innenstadt aufzunehmen:

„Die Verwaltung wird beauftragt, auf die an der Ecke Dasselstraße/ Boissereestraße befindliche Ampel als Sofortmaßnahme eine orangefarbene Fußgänger-Warnleuchte so zu installieren, dass sie Rechtsabbieger vor der Grünschaltung der Fußgängerampel warnt.“

Begründung:

Von der Bachemer Straße kommende Autofahrer müssen auf der Rechtabbiegerspur sowohl auf den von links kommenden Verkehr, als auch auf den oft durch parkende Autos teilweise verdeckten Zebrastreifen und zusätzlich auf die Fußgängerampel achten. Daher kommt es häufig zu Überforderungen und damit zu gefährlichen Situationen an dieser Stelle.

Mit freundlichen Grüßen

gez. Roswitha Berscheid

gez. Christoph Goormann

